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☆☆ 明日から２月！～ 生徒会挨拶運動・３年生は卒業までのカウントダウン ～ ☆☆ 
後期生徒会執行部になってから初めての挨拶運動。生徒会長、副会長、風紀

委員長に加え、各学年の評議委員と風紀委員が担当しました。１月２０日は３年

生。（左）かつて執行部を経験した顔ぶれ

もいて、どっしり安定感のある挨拶運動。

２１日は２年生。（右）挨拶の元気の良さは

抜群でした。２３日は１年生。（左）８時２５分ま

でに登校してきた生徒にカードを渡すのです

が、その動きの良さが目立ちました。各学年で雰囲気の違った朝の挨拶運動でした。 

１月２９日には、早いもので３年生の卒業までの登校日数が３０

日となり、カウントダウンのカレンダーが下足室に登場しました。

３年３組教室には残り「４０」から…。（右） 先週末には私立高校の出願が終わり、いよいよ２月１０日

からは入学試験が始まります。くれぐれも体調面には留意して、

生活リズムを夜型から朝型に安定させることが大切。睡眠時間

を十分 確保することにも 心がけ、自信を持って臨んでください。  
◎  １月２２日：２年生・国際理解学習 ～ コリアタウン・フィールドワーク：キムチ作り体験 や 食べ歩き ～  

２年生が今年も大阪市生野区にある『コリアタウン』に行ってきました。以前は

「朝鮮市場」と呼ばれていたと、到着直後のカクチヌンさんの講演（左）で紹介

がありました。約１時間、事前学習の振り返りもしながら、歴

史・異文化・共生の３つのキーワードを挙げて、街づくりの過

程で大切にしてきたこと聴くことができました。次はいよいよ

百済門（左）をくぐりコリアタウンへ。１２時まではフィールドワ

ーク①。班で、つるの橋跡、御幸森天神宮、歴史資料館（下）を「ビンゴシート」に挑みながら巡りまし

た。すると、あっという間にフィールド

ワーク②の時間。楽しみ

にしていた食べ歩き（右）

もＯＫ！私も生徒に交じ

ってチャプチェとチヂミを

食べました。１３時からは KＣＣ会館でのキムチ作り体験といく

のパークでの多文化遊びに分かれ、交互に行いました。（下） 

一部反省点はあったものの、行き

帰りの乗車マナーやルールを守っ

た班での行動等、超一流の元気さ

に けじめある行動が備わりつつあり、安心して見守ることの

できる学年集団に急成長中だと感じています。２ヶ月後には

最高学年、今後 ますますの自覚ある行動、期待しています。 
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◎  １月１６日：避難訓練 ～ 地震・火事を想定： 消火器訓練も実施 ～   
１９９５年１月１７日に起こった「阪神・淡路大地震」から３０年。この時期には、

当時と同じ、地震から火事が広がったことを想定して避難訓練を行っています。

今年は守口消防署三郷出張所より隊員５

名に来ていただき、避難後の講評（右）をし

ていただきました。その中で、“おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない”の

再確認があり、また、地震発生直後 机の下への避難が十分でなかった生徒がい

たことの指摘もありました。その後は、水消火器を使った訓練（左）を実施しました。  
◎  １月１６日：３年生・租税教室 ～ ２人の 税理士 による 『出前授業』 ～   

日本税理士会連合会が行っている租税教室。税理士

が２名来校され、資料（右）がたくさん配られましたが、

税に関すること以外に、収入面も含め税理士の仕事に

ついての説明にも時間を多く使い、私も興味深く聴きました。また、中学生へのメッセージ

として、勉強すること そして、選挙に行くこと の大切さを強調されていたのが印象的でした。  
◎  １月２９日：生徒集会 ～ 『委員長コーナー』 は 先生クイズ ～  
１月の生徒集会。委員長コーナーは、担当する先生に関する３択クイズを出

題していました。全問正解は難しい位のレベルでしたが、面白い企画だった

と思います。生徒会費で昼休み用のボールを購入することや守口子ども議

会、生徒会交流会の内容報告もあって、盛りだく

さんの集会でした。先の挨拶運動の結果発表も

あり（右）、優勝クラスは１年２組。８時２５分までに登校してゲットした挨拶カードの枚数が一

番多かったクラスです。各学年優勝クラスは金曜日に体育館を利用できる権利を得ました。 

昼休みの体育館開放は、２年前の２月より生徒の要望から体育委員会の取組みとして始まり、学年毎に曜日（火：１年、

水：２年、木：３年）を決めて利用しています。生徒会交流会の報告によると、守口市内の中学校にも広まってきたようです。  
◎  １月３０日：２年生・百人一首大会 ～ 評議委員と国語係が運営 ～   
恒例の百人一首大会。感染症の状況を見ながら、どの学年も実施時期を慎重に

検討し、まずは２年生が１月末の開催となりました。評議委員と国語係が運営を担

い、読み手は学年の教員が順番に担

当していました。広い体育館に３０の畳を用意し、各学級２～３人の１５班に

分かれて２回戦まで行いました。朝から風が強く寒い一日でしたが、体育

館の暖房も使って、時折 大きな歓声が響く熱戦でした。２年生になると、

記憶している和歌が増えているようで、テンポの良さが心地よく感じました。  
◎  １月２７日～：朝の読書週間 ～ 朝学の時間を２週間：読書時間 に！ ～   

読書をする時間を作り生徒の読書習慣が定着

することを願って、今年度は年に２回、読書週間を

設定しました。普段は朝の学習時間（８：４０～５０）

の時間を、２学期は全国読書週間と合わせて１０

月２４日～１１月８日の２週間、３学期は、今週月曜日から２月７日までとしています。各クラス

見て回ると、担任の先生ともども、しっとりと落ち着いた雰囲気で読書する様子（左・右）が見られました。ポスター（上）は、

学校司書の中園さんが作成。 図書委員会や学習委員会でも、読書への関心を高める取組みを 日頃から行っています。 


